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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 879  / 2022. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plená-io, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remete' ') presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, Solicitando a 

possibilidade de requerer, juntamente com o secretário de Infraestrutura, 

Francisco Alves de Araújo, solicitando um padrão de energia monofásico, 

para o cemitério do povoado Juá. 

Certo da sua atenção, antecipo os meus agradecimentos. 

Sala das Sessões, em 27 de julho de 2022 

Jose Abel Souza -Y—g2c-te-b-
- Vereador - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 881 / 2022. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus. Juntamente com 

o secretario de Infraestrutura, Francisco Alves de Araújo. Solicitando o 

calçamento do povoado várzea que liga o posto médico a praça do centro. 

Sala das Sessões, 27 de julho de 2022. 

José Abel Souza 
- Vereador - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 883 / 2022. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus. Juntamente com 

o secretario de Infraestrutura, Francisco Alves de Araújo. Solicitando Seis 

(06) quebra-molas. Para avenida do Sossega, povoado Juá. 

Sala das Sessões, 27 de julho de 2022. 

José Abel Souza 
- Vereador - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 882 / 2022. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus. Juntamente com 

o secretario de Infraestrutura, Francisco Alves de Araújo. Solicitando duas 

(02),passagens Molhadas , para o povoado Nambebé de baixo. 

Sala das Sessões, 27 de julho de 2022. 

José Abel Sea 
- Vereador - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 880 /2022 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 

presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, 

Juntamente com o secretário Municipal de Infraestrutura, Francisco Alves 

de Araújo. Possibilitando ao secretário 4 redutores de velocidade, (quebra 

mola). Para a Rua do Saco, Povoado Malhada Grande. 

Sala das Sessões, em 15 de outubro de 2021. 

José Abel Souza  
- Vereador - 
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